



波野っ子

鹿嶋市立波野小学校 学校通信
平成29年 5月24日(水) 第4号
児童数 345名 男166名 女179名
Eメール:naminosho@kashima.ed.jp

小学校陸上記録会選手をはげます会

4年生が中心になり実施しました。大人顔負けの運営で本当にびっくりでした。4年生、すごい！！



5年生、6年生はいつも下学年の児童によりお手本を示してくれています。その成果もあってか、4年生の進行は抜群でした。プラカードを持つ子は国体選手姿勢、司会の児童のきめ細かい進行、元気いっぱい強い応援団。どれをとっても完璧でした。選手達も大きな態度でした。よい文化、伝統を創っています。



各種目ごとに目標を宣言

気合いを入れてオー！！

激励の旗が代表児童から選手へ

3学年

交通公園・大野はまなす公園、地域探検へ行ってきました！



5月11日(木) 3年生がひたちなか市の「交通公園」、市内の「大野はまなす公園」へ校外学習に行ってきました。自転車の乗降や横断の仕方など、安全について考えることができました。また、帰りは「大野はまなす公園」に行き、プラネタリウムや昔の暮らしについて学びました。約束事を守り、全員がとてもすばらしい態度で学習することができました。



2つのコースに分かれての学区内探検です。メモを持ち、発見したことや分かったことなどをまとめます。いつも歩いている慣れた道もみんなで探検すると新しい発見があるようで楽しい時間になりました。

P T A 全体委員会開催



5月23日 創立記念日

去る5月8日（月）午後6時から本校体育館において、P T A全体委員会が行われました。忙しい時間にもかかわらず多数の保護者の皆様にお集まりいただきまして、無事に今年度のP T A活動がスタートできました。その後、各専門委員会に分かれ、年間の計画等についての協議が行われました。P T Aは波野小の児童がよりよい学校生活を行うための重要な機関です。平成29年度も円滑なP T A活動のため、ご協力をお願いします。

5月23日(火)は、波野小学校創立128周年記念日でした。児童には、創立記念日について各担任からその意義について話しました。創立記念日を休業日にしている市と授業日にしている市がありますが、いずれにしても学校の歴史や伝統について考える日として、大切に扱っています。本校児童も自分の母校となる学校を深く知り、愛情をもてる子どもに育てていきたいと思えます。



お知らせ



本校では、定期的に市教育センターより専門の方をお迎えし、児童、保護者との教育相談を行っています。お子様のことで何かご心配な事がある時には気軽に学校までご連絡ください。

【編集後記】

先日、地域の方より学校にお電話がありました。「車を運転していた時に登校中の子供たちが道を譲ってくれて感激しました。とても礼儀正しくて、下級生の面倒をよく見ていて・・・すばらしいです。褒めてあげてください。」という内容でした。

学校外は、それぞれの児童が学校や家庭で学んだことを自分の判断で実践に移す場であると考えています。このような良い行動を自ら進んでとることができる児童がいることを誇らしく思います。また、その行動を認め励ましてくださる地域の方々の温かさにも感謝したい気持ちです。子どもの教育は学校だけの力ではできず、家庭や地域のお力をいただきながら成立するものです。どうぞ今後とも、素直で明るく、たくましい波野っ子を育てるために、ご支援・ご協力をよろしく願います。これからも児童のよさがたくさん紹介できることを願っています。

文責：栗原 真紀



※波野小HPにおいて、学校だより、校長室だよりをカラーで掲載しています。ご覧ください。